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Arl'us. Fondazione conilSud

Addio ecoparco:
«Poca oca c liarezza
e troppo ritardi»
«In otto lunghi anni, so no sta-
te profuse molte energie per
poti ieeeulopi oto ilpro

getto ciell'ccnpareo, dispiace
annettere che buona parte
degli obiettivi non sia stata
raggiunta». il presidente del-
IaFondazione con il Sud. Ste-
fano Consiglio, rispondendo
alla nota del sindaco di Ar-
bus. Paolo Salis, spiega imoti-
vi che hanno portato alla re-
voca del fondo di due milioni
di curo per l'ecoparco "Le du-
ne di l'iscinas- Montevec-.
chip", nel tcrritorío diArbus
(iusp[ni.
«L'iniziativa -- ricorda Con-

siglio-ha avu l o inizio nel giu-
gno 2015, alla fine non si ar-
rivati alla conclusione, an-
che tenuto conto, corre lei
stesso rileva, delle "forti con-
tra ri ci à provenienti da una
buona parte dell'opinione
pubblica-, Evidentemente,
tutte le forze in campo, com-
presala nostra. non sono sta-
te in grado di trasmettere
compiutamrttteallacomuni -
là il senso ch tutta l operazio-
ne, che era proprio quello di
un coinvolgimen Lo ai  ivo del-
lasocietácivile Alla doman-
da del primo cittadino «Per-
ché proprio ora?», risponde:
«L'ultima richiesta di proro-
ga ai lavori il st al A concessa,
nonostante la contrarietà di
molti componenti, per dare
un'ultima possibilità al pro-
getto. Purtroppo, ora it consi-
glio di amministrazione,
pressoché unanimemente,
non ha intravisto nella deli-
bera assunta dalla Giunta ele-
menti di chiarezza e di fattivi-
la che avrebbero potuto de-
terminare un diverso orien-
taYnento».
Infine l'augurio ïheale co-

munità di Arbus e Guspini
facciano tesoro di questa
esperienza e propongano al-
tri progetti». Muore cosa defi-
nitivamente l'ecoparco. «Co-
gliamo l'invito della Fonda-
zione-dice Salis a presenta-
re altre iniziative. Nel frat-
tempo faremo del no s tro me-
glio perché l'avvio dell'eco-
parco. costato molli soldi e
impegnato diversi volontari
e imprese locali, possa esse-
re la base per concretizzare,
anche in maniera ridotta, la
stessa o altre iniziative simili
a Piscinas,. (s. r.)
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Il sindaco
Paolo Selle
(4g anni)
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IL consiglia
di ammini-
strazione,
pressoché
unanime-
mente, non
ha intravi-
sto nella de-
libere assun-
te dalla
Giunta ele-
menti di
chiarezza e
di fattività
che avrebbe-
ro potuto
determina-
re un diver-
so orienta-
mento
Stefano
Consiglio
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